



## Pressemitteilung

### **Falk Tischendorf ist Repräsentant des Landes Mecklenburg-Vorpommern in Russland**

Moskau, 1. August 2016 – Falk Tischendorf wurde am 19. Juli 2016 in der Staatskanzlei offiziell zum Repräsentanten des Landes Mecklenburg-Vorpommern in Russland ernannt.

Herr Tischendorf, der in Schwerin geboren wurde, ist Partner und Standortleiter des Büros von BEITEN BURKHARDT in Moskau und seit vielen Jahren als Rechtsanwalt in Russland tätig. Seine neue Funktion wird er ehrenamtlich ausüben.

Ziel der Vertretung ist die Pflege der Wirtschafts- und Kulturbeziehungen zwischen Russland und Mecklenburg-Vorpommern. Herr Tischendorf wird Kontakte für das Land vermitteln und das Land bei öffentlichen Veranstaltungen repräsentieren.

"Ich bin überzeugt, Herr Tischendorf wird mit seiner Erfahrung, mit seinen Kontakten und seinem Fachwissen die Zusammenarbeit zwischen Partnern aus Mecklenburg-Vorpommern und Russland wirksam unterstützen", so Ministerpräsident Erwin Sellering und ergänzt: "Ich bitte insbesondere die Unternehmen im Land, von dieser neuen Möglichkeit regen Gebrauch zu machen."

### **Kontakt**

Ekaterina Leonova

Tel.: +7 495 232 96 35

E-Mail: [Ekaterina.Leonova@bblaw.com](mailto:Ekaterina.Leonova@bblaw.com)



## Pressemitteilung

### Informationen zu BEITEN BURKHARDT

- Beiten Burkhardt ist eine unabhängige internationale Wirtschaftskanzlei mit einem fokussierten Beratungsangebot und rund 280 Anwälten an 9 Standorten.
- Mit unserer langjährigen Präsenz in Deutschland, Brüssel, China und Russland beraten wir den Mittelstand, Großunternehmen und Konzerne unterschiedlichster Wirtschaftszweige sowie Banken und die öffentliche Hand.